

Cerro Mayaca anima el verano con talleres, cine y actividades gratuitas para la comunidad

Talleres artísticos, tardes de cine, juegos recreativos y actividades deportivas han marcado el verano en el Cerro Mayaca, sector que durante enero y febrero ha sido escenario de una nutrida programación gratuita orientada a niños, jóvenes y familias del territorio.

La iniciativa, que se extiende durante toda la temporada estival, ha puesto el acento en el encuentro comunitario, la vida saludable y el uso activo de los espacios barriales. Vecinas y vecinos han participado en actividades culturales, recreativas y deportivas desarrolladas en sedes sociales y espacios comunitarios del sector, con una alta convocatoria.

Anuncio Patrocinado

Entre las acciones ya realizadas destaca el **taller de teatro infantil**, que se llevó a cabo todos los jueves de enero en la sede del Club Deportivo El Dínamo y la sede de la junta de vecinos Michimalongo. En estas jornadas, niños y niñas entre 8 y 14 años participaron en dinámicas de improvisación, expresión corporal y juegos teatrales, fomentando la creatividad y el trabajo colectivo.

Otra de las actividades que concitó amplio interés fue la **tarde de cine comunitario**, realizada en la Casa Barrial y posteriormente en la sede vecinal, instancia que reunió a familias completas en torno a una película familiar, reforzando el sentido de comunidad y el acceso a espacios recreativos seguros.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Durante enero también se desarrolló una **jornada de guerra de agua y zumbatón**, organizada de manera conjunta por equipos de salud, programas municipales y organizaciones sociales del sector, en una actividad pensada para promover el bienestar físico y la participación vecinal.

La programación continúa durante febrero con el **taller de danza urbana**, que se realiza todos los martes desde las 16:00 horas en la sede Michimalongo, dirigido a niños y niñas entre 8 y 15 años. A ello se suma un **taller de defensa personal**, que se extenderá durante todo el mes, con clases semanales en horario vespertino.

Además, está prevista una nueva **tarde recreativa** para el próximo 18 de febrero en la población El Esfuerzo, con juegos, actividades artísticas y dinámicas familiares.

Desde la organización se destacó que estas actividades son resultado del trabajo colaborativo entre distintas unidades municipales y organizaciones vecinales, con el objetivo de ofrecer panoramas gratuitos, seguros y de calidad durante el verano, fortaleciendo la vida comunitaria en el Cerro Mayaca.

y tú, ¿qué opinas?